
                                                                                                                                                                          
 

１．会長挨拶 

 井上副会長より挨拶 

 この暑さの中で教育活動を実施するのは大変であると思うが、今後も頑張って頂きたい。 

 ７月３０日に熊野神社で祭りを実施する。子供が来たくなるような催しを計画している。 

２．校長挨拶 

 長年、本校を含めて由木地区を支え続けてくださった林会長がご逝去されたことを報告。葬儀などに

参列する予定でいる。 

３．報告事項 

 ①７月行事予定について 

  月行事予定表参照 

 ②学校評価について 

  「令和７年度 学校評価計画」参照 

  ・昨年度の変更点として、保護者アンケートの中に「由木音頭」「リトルティーチャー」「はちおう

じっ子サミット」についての項目が入っている。 

 ③夏季補習教室について 

  「R７ 夏季補習教室実施計画」参照 

 ④高遠移動教室について 

  ・６月に実施した。 

  ・入笠山のハイキングでは、岩の段差などがありハードな道のりであったが、全員が無事にハイキ

ングを終えることができた。友達同士で励まし合う様子が見られ、良い印象であった。大パノラ

マを目の前に感動を声に出す児童が多数見られ、移動教室の意義を感じた。 

  ・２日目のほうとう作り、リニアモーターカーの見学では、一生懸命に取り組む姿勢が見られ、成

長を感じた。家庭、学校でも「楽しかった」という児童の言葉が溢れており、移動教室に行くこ

との大切さを感じた。 

 ⑤ふれあい月間の取組について 

  ・６月に実施。校長の講話からスタートし、命の大切さに関する指導、本の読み聞かせ、道徳指導

の実施、SOSの出し方に関する指導、いじめに関するアンケートと聞き取りに実施をした。 

  ・一学期中にしっかりと児童に寄り添った対応をすることで、夏季休業、２学期によりよくつなげ

ていきたい。 

 ⑥夏季休業中給食提供について 

  ・７月に実施。 
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⑦４年生の総合的な学習の時間「川の学習」について 

 ・どんな生きものが生息していたのか、どのような学習活動が実施されたのかは、今後整理をして報

告をする予定。 

 ・今後は、地域の方にも広く報告をするために、学校便り等に掲載したいと考えている。 

 ・４年生の教室に水槽を設置し、川で採取したヌカエビ等を飼育している。 

４，協議事項 

 特になし 

５．情報交換 

 とくになし 

６．その他 

 次回 学校運営協議会 

 日時：７月１４日（月）１７：００～１８：００ 

 場所：本校 図書館 

 


